



ひがよひだ

安 協 報

令和6年12月31日発行

令和6年度写真でみる

子ども達の未来を守る活動記録



大きく手を上げて！止まる・見る・待つ



無事故、無災害の地域づくり
(東吉田区民憲章・区のめあてより)

中高交通安全協会東吉田支部

春



■4月5日～「春の交通安全運動開始！」桃太郎旗・看板を設置し、4月8日は人波作戦を行いました。



■5月19日 区内の白線
引きとカーブミラー清掃
点検作業。

■6月7日 緑十字研修会





中高交通安全協会
竹内会長



県交通安全教室支援セン
ターの指導員の皆さん



中野警察署
辻交通課長



■4月7日 「新1年生交通安全教室」区内小学1年生・6年生の親子約50組が参加。歩行訓練や長野県交通安全教室支援センター指導員による交通安全教室では「大きく手を上げて、止まる・見る・待つ」ことを学びました。



県警交通機動隊員が見守る中巴ト
カーや白バイの試乗体験する子ども達



■5月12日 「新1年生歓迎会」
開催に当たり保護誘導活動行う



■4月21日
東吉田ふれあいサロン参加者に交通事故
防止呼びかけの活動
をしました。



■5月19日 「花いっぱい運動」にお
ける花の配付場所での警備活動を行
いました。



夏



■5月22日 中野立志館高校
自転車ヘルメット着用啓発
活動。



■6月15日 中野小学校「資源回収」
において交通誘導と作業のお手伝い
をしました。



■7月11日 夏の交通安全運動初日、雨
の中の人波作戦。登校する子ども達に
注意を呼び掛けました。



■6月1日 中野小学校運動会の登校に合わ
せて保護誘導活動（相生橋北詰交差点）



■7月25日 ラジオ体操を終えて帰る子ども
達の保護誘導活動をしました。



■7月10日 夏の交通安全運動実施中
に向けて桃太郎旗の設置や看板
などを設置。





■7月27日 中野ショーンショーンまつりに参加する東吉田連の出陣前に、区民会館にて交通事故防止のための注意事項と、反射材を配付しながら交通事故から身を守るよう声掛けをしました。会場へ向かう際と踊りを終えた連の帰り道の交通誘導も行いました。事故なく無事終えることができました。



■8月11日 東吉田区盆踊り大会の会場周辺にて保護誘動活動を行いました。



盆踊り大会の会場に向かう
区民の保護誘動をする役員。



盆踊り大会開催の広報をするために、中高
交通安全協会本部から広報車をお借りし、
子ども3人を乗せて区内を巡回しました。

秋

東吉田区 10月27日 60周年記念式典



■ 10月27日 イオン中野店にて長野県警音楽隊やカラーガード隊による啓発活動に参加しました。



創立60周年記念式典



区民会館での式典に出席された方々の保護誘導活動を行いました。また式典での湯本中野市長から安協東吉田支部が交通安全モデル地区に指定される尽力に対し労いの言葉をいただきました。



サポートカーの速度体験



■ 10月2日 「いきいきなかの交通安全塾」が中野自動車学校にて開催。小林常任理事、東吉田敬愛会会員7人が参加しました。中野警察署辻交通課長から交通事故の状況報告、自転車ヘルメットの着用や着衣の色、反射材などによる見え方について学びました。



■ 11月4日

開催。中野市内の高齢者の事故が多発していることから、自転車ヘルメットの着用や飲酒運転防止の注意喚起をしました。



■ 10月20日
区内の白線引き、カーブミラー清掃
点検作業を行いました。



自転車ヘルメットの着用について説明する辻交通課長（写真右）



特殊ゴーグルを装着して酔っ払い状態を体験



参加者と安全ピン作りを体験

恒例のおばあちゃんが登場する寸劇では道路の横断について説明する指導員



交通安全教室に参加する
区民の保護誘導活動



■ 12月16日 年末の交通安全運動に合わせて桃太郎旗を持ち人波作戦を行いました。12月25日は中野小学校、南宮中学校の2学期終業式のため特に警備を強化しました。



■ 12月15日 東吉田ふれあいサロンに参加する皆さんに、年末の交通安全運動の啓発チラシとグッズを配付しました。



■ 11月24日 東吉田公園の落ち葉掃除での保護誘導活動と掃除作業にも参加しました。

■ 11月17日 中高交通安全協会視察研修旅行

中野警察署出発→交通機動隊→諏訪大社下社秋宮→SUWA の里→諏訪大社上社秋宮→中野警察署



県警察機動センター(長野市松代町)



諏訪大社下社秋宮にて記念写真



■ 5月15日 中野警察署にて地区交通安全表彰式が行われ、東吉田除雪部隊が表彰されました。表彰式に参列した横田区長（写真左）。賞状を手にする東吉田除雪部隊のみなさん（写真右）



◇◇◇◇◇



4月25日 令和6年度長野県交通安全運動推進本部顕彰表彰式が長野県にて行われ、長野県交通安全功労個人の部代表で小林司さんが選ばれ、長野県知事から表彰を受けました。



■ 1月16日 俳優の緒形直人さんが一日警察署長として、イオン中野店にて防犯や事故防止を呼び掛けていました。緒形さんは令和6年秋公開の映画「歌こそすべて～中山晋平・歌と愛の生涯～」に出演。そのご縁で実現したそうです。



今年一年、中高安全協会東吉田支部の活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

本支部では、令和3年度から1年間の活動報告などを安協報として毎年作成し、区民の皆様への交通安全の意識の向上を図っております。

今年度も、例年と同様の活動をしており、春には小学校の新入生(1年生)を対象に交通安全教室の開催、白線引き及びカーブミラーの点検を実施、秋には高齢者を対象とした交通安全教室の開催をしました。年間をとおしては、季節別の交通安全運動としての街頭指導や「交通安全の日」として毎月5日と20日の街頭指導などを行ってまいりました。

今後も区民の皆様と交通安全の意識を高め関係団体と連携して交通安全対策を推進し、交通事故のない「安全で快適な交通社会」の実現のため、安協活動にご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和6年度支部長 大塚 久良